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В первом номере журнала "Российский Журнал Биологических Инвазий" 

представлены 6 статей, в которых рассматриваются вопросы вселения и распространения 
растений и животных в регионах России и Украины. В работе Карпинского М.Г. 
представлен анализ вселения и распространения диатомовой водоросли Pseudosolenia 
(Rhizosolenia) calcar-avis в Каспии. Распространение и морфо-биологические особенности 
чужеродных видов рыб в бассейне р. Рось (приток р. Днепр) рассмотрены в работе 
Куцоконь Ю.К. Для большинства видов приведены описания морфологических признаков 
и биологических особенностей. Обсуждается проблема инвазии насекомых на территорию 
Дальнего Востока России в статье Кузнецова В.Н. и Стороженко С.Ю. Рассмотрены 
примеры совместных инвазий двух видов дрейссены, понто-каспийских полихет и 
ракообразных в некоторых водохранилищах Днепра и в водоеме-охладителе 
Чернобыльской АЭС в работе Протасова А.А., Силаевой А.А. Распределение, размерно-
весовые характеристики Полихета Hypania invalida (Polychaeta: Ampharetidae) в 
Куйбышевском водохранилище представлены в статье Яковлева В.А. и Яковлевой А.В. 
Результаты паразитологических исследований популяций некоторых чужеродных видов 
рыб и моллюсков в водоемах бассейна Днепра и Дуная представлены в работе 
Юришинеца В.И. В составе симбиоценозов обнаружен ряд аборигенных и чужеродных 
видов симбионтов. 
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The first number of the Russian Journal of Biological Invasions for 2010 presents six articles 

which consider the questions of invasion and distribution of plants and animals in the regions of 
Russia and Ukraine. In the paper of Karpinskiy M.G. the analysis of introduction and dispersion 
of diatom algae Pseudosolenia (Rhizosolenia) calcar-avis in the Caspian Sea is given. 
Distribution and morphological and biological features of alien fish species in the basin of the 
river Ros’ (a tributary of the Dnepr) are described in the article of Kutsokon Yu.K. For the 
majority of the species the descriptions of morphological features and biological peculiarities are 
shown. The problem of insect invasion into the territory of the Far East of Russia is discussed in 
the paper of Kuznetsov V.N. and Storozhenko S.Yu. The examples of joint invasions of two 
species of Dreissena, Ponto-Caspian polyhaetas and crustaceans in some waterbodies of Dnepr 
and in water cooling reservoir of the Chernobyl Nuclear Power Plant are given in the article of 
Protasov A.A. and Silaeva A.A. Distribution, size-weight characteristics of the polychaeta 
Hypania invalida (Polychaeta: Ampharetidae) in the Kuibyshev water reservoir are presented in 
the paper of Yakovlev V.A. and Yakovleva A.V. The results of parasitological studies of 
population of some alien fish species and mollusks in the waterbodies of the Dnepr and Danube 
basins are given in the article of Yurishinets V.I. Several native and alien symbiotic species are 
revealed in symbiocenotic compositions. 


